



Beschlussvorlage

Amt: Stadtbetriebe Hennef (AöR) - Stadtentwicklung,
Liegenschaften
Vorl.Nr.: V/2011/2493
Datum: 12.10.2011

TOP: _____

Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Energie	19.10.2011	öffentlich

Tagesordnung

Antrag der JU-Hennef, Attraktivitätserhaltung beim Hennefer Stadtfest und der Hennefer Kirmes

Beschlussvorschlag

Die Ausführungen der Verwaltung werden zur Kenntnis genommen.

Begründung

Die Junge Union Hennef stellte mit Schreiben vom 05.09.2011 einen Antrag mit Beschlussvorschlägen bezüglich der Hennefer Kirmes und des Stadtfestes, auf die die Verwaltung wie folgt eingeht:

1. Die Stadt entwirft ein Konzept zum Erhalt und Ausbau der Fahrgeschäfte auf der Hennefer Kirmes und zum Erhalt von Disco-Tower und Cocktailstand auf dem Stadtfest

Antwort:

Zum Erhalt und Ausbau der Fahrgeschäfte auf der Hennefer Kirmes und dem Stadtfest, wird die Stadt mit der Werbegemeinschaft und dem Stadtmarketingverein ein Konzept erstellen.

Disco-Tower und Cocktailstände auf dem Stadtfest sind fester Bestandteil der Finanzierung, ebenso wie Bierstände und Imbissstände. Das Konzept besteht bereits seit Jahren. Darauf können die Veranstalter Stadt, Werbegemeinschaft und Stadtmarketing nicht verzichten. Eine Gefährdung durch die Errichtung einer Eisdiele auf dem Stadtsoldatenplatz wird z.Z. auch nicht gesehen, wenn diese Einrichtung nicht wesentlich größer wird wie der vormalige Bewirtungspavillon der angrenzenden Gaststätte.

Konkrete Pläne zu einer Bebauung des Heiligenstädter Platzes liegen nicht vor.

2. Hennefs Jugendliche und junge Erwachsene werden in die Entscheidungsfindung angemessen einbezogen.

Antwort:

Alle relevanten Zielgruppen werden durch die Veranstalter Stadt, Werbegemeinschaft und Stadtmarketing und das extern beauftragte Veranstaltungsbüro bereits berücksichtigt. Konkrete Mitwirkungsmöglichkeiten bei der Programmgestaltung beispielsweise bestehen bei Mitgliedschaft in den beiden Vereinen und darüber hinaus auch durch deren etablierte Arbeitskreise.

Hennef (Sieg), den 12.10.2011
In Vertretung

Klaus Barth